



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 20 septembre 2016

Nathanaël Abeille, lauréat de la Bourse Agora Lancement du Forum du design début 2017

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication a remis la Bourse Agora pour le design à Nathanaël Abeille. Il a su convaincre le jury, composé de responsables de création, de journalistes et d'industriels, par l'originalité du travail mené à la Cité de la Bricarde, dans les quartiers Nord de Marseille.

Sa recherche sur la diffusion de la lumière, l'a amené à développer différentes techniques de revêtements qui renvoient la lumière naturelle depuis les façades ensoleillées sur des habitations situées à l'ombre. Il a engagé une réflexion passionnante non seulement dans sa dimension artistique, poétique mais aussi sociale, en intégrant à ce projet des actions de médiation et des ateliers avec les habitants.

Sa démarche illustre l'approche sociale du design aux questions sociales et comment il contribue à la transformation du quotidien.

A l'occasion de cette cérémonie, Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, a annoncé qu'elle allait, avec Axelle Lemaire, secrétaire d'Etat au Numérique et à l'Innovation, proposer **l'organisation début 2017 d'un forum du design**, réunissant l'ensemble des organisations et des acteurs concernés par les enjeux de développement, de création et d'innovation de ce secteur.

Mise en place à l'initiative de Claude Levy Soussan en 1983, la Bourse Agora est présidée par Alain Lardet. Soutenue depuis 1990 par le ministère de la Culture et de la Communication et depuis 2008, par la Fondation d'entreprise Hermès, elle met en lumière la créativité et l'innovation d'un designer de moins de quarante ans.

Contact

Ministère de la Culture
et de la Communication
DICOM / Service de presse
01 40 15 80 20
Service-presse@culture.gouv.fr